

MATERIALES PARA DOS ESCUELAS DE ARGENTINA

En Argentina, y en dos lugares distintos, la Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz y con fecha del 6 y el 11 de julio de 2010 ha vuelto a entregar material escolar nuevo siguiendo este camino de ayuda a la educación y a la cultura de los más necesitados.

Los lugares a quienes se les envió material escolar fueron a la Escuela N° 158, en la localidad de Santa Felisa, Departamento de Río Hondo, provincia de Santiago del Estero. Un centro muy necesitado y donde los útiles escolares fueron recibidos con gran alegría. Ese día los recibieron con una fiesta: se organizaron los padres y madres de los alumnos y todos colaboraron para el almuerzo. Era el 6 de julio de 2010.

Otro material fue entregado en la provincia de San Miguel de Tucumán y para la Comunidad Indígena de El Mollar, a 103 kilómetros de la capital. Esta comunidad es descendientes de los diaguitas- calchaquíes y el presidente (o cacique: como allí se dice) es Abraham Plácido Ríos y Norma Cano es la representante de la comunidad a nivel nacional e internacional. Este material fue entregado el 11 de julio de 2010.

El material estaba formado por lápices, bolígrafos, tijeras, tijeras de aula, un compás de bigotera, compases, cajas de lápices de colores, transportadores de ángulos semicirculares, transportadores de ángulos circulares, cajas de lápices plásticos de color, dos cajas de acuarelas, cajas de rotuladores, cajas de ceras, gomas de borrar, afiladores metálicos, afiladores plásticos, barras de pegamento, cajas de tizas, reglas, escuadras...